

Visita muy especial para nuestro Club

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 15 de Mayo de 2014 15:56 - Actualizado Jueves, 15 de Mayo de 2014 16:37

El pasado sábado día 10 de mayo, en el transcurso de los partidos que disputamos en el Pabellón de la Cuesta Caballero, tuvimos una gran sorpresa, y no fue otra que la visita del Propietario de la empresa Neumáticos el Paso 2000, D. José López, nuestro principal patrocinador durante las 11 temporadas que llevamos disputando competiciones.-

Una vez más queremos agradecerle al Sr. López la enorme apuesta que hace su empresa no sólo al Deporte en General en la Isla, sino también a diferentes colectivos y eventos que se celebran por toda la geografía Insular, pero principalmente por el esfuerzo que hace temporada tras temporada con nuestro Club, que sin ese esfuerzo nos costaría mucho seguir compitiendo y ojalá sirva de ejemplo para que otras empresas inviertan en los colectivos deportivos de la Isla que tan necesitados estamos.-

MUCHAS GRACIAS D. JOSÉ LÓPEZ Y NEUMÁTICOS EL PASO 2000.-

